

DIA 52
CÓMO ANDUVO ENOC CON DIOS

JOYA BÍBLICA

"Caminó, pues, Enoc con Dios, y desapareció, porque lo llevó Dios". -Génesis 5: 24.

PREGUNTA

¿Cuál es el significado de la declaración: "Caminó, pues, Enoc con Dios"?

RESPUESTAS

Peticiones silenciosas mientras atendemos nuestros quehaceres diarios:

"Mientras atendemos nuestros quehaceres diarios, deberíamos elevar el corazón al cielo en oración. Estas peticiones silenciosas suben como incienso ante el trono de gracia; y los esfuerzos del enemigo quedan frustrados... Así fue como anduvo Enoc con Dios. Y Dios estaba con él, sirviéndole de fuerte auxilio en todo momento de necesidad..."

"La oración es el aliento del corazón. Es el secreto del poder espiritual. No puede ser sustituida por ningún otro medio de gracia, y conservarse, sin embargo, la salud del espíritu. La oración pone al corazón en inmediato contacto con la Fuente de la vida,' y fortalece los tendones y músculos de la experiencia religiosa". -Obreros evangélicos, pp. 267, 268.

Oración incessante: "Quisiera poder inculcar en cada obrero de la causa de Dios la gran necesidad de orar continua y fervientemente. No pueden estar constantemente de rodillas, pero pueden elevar su corazón a Dios. Así es como Enoc andaba con Dios". -Joyerías de los testimonios, t. 2, p. 237.

"El andar de Enoc con Dios no era en arroamiento o en visión, sino en el cumplimiento de los deberes de su vida diaria... En el seno de la familia y en sus relaciones con los hombres, ora como esposo o padre, ora como amigo o ciudadano, fue firme y constantemente siervo de Dios". -Patriarcas y profetas, p. 72.

Símbolo del remanente: "El piadoso carácter de este profeta representa el estado de santidad que deben alcanzar todos los que serán 'comprados de entre los de la tierra' (Apoc. 14:3) en el tiempo de la segunda venida de Cristo... Así como Enoc, el pueblo de Dios buscará la pureza de corazón y la conformidad con la voluntad de su Señor, hasta que refleje la imagen de Cristo. Tal como lo hizo Enoc... mediante su conversación y ejemplo santos condenarán los pecados de los impíos. Así como Enoc fue trasladado al cielo antes de la destrucción del mundo por el diluvio, así también los justos vivos serán traspuestos de la tierra antes de la destrucción por el fuego". -Ibíd., p. 77.

Vivía en los lugares celestiales: "El corazón de Enoc estaba fijo en los tesoros eternos. Había contemplado la ciudad celestial. Había visto al Rey en su gloria en medio de Sión. Cuanto mayor era la iniquidad prevaleciente, tanto más intensa era su nostalgia por el hogar de Dios..."

"'Bienaventurados los de limpio corazón: porque ellos verán a Dios' (Mat. 5 :8). Durante trescientos años Enoc buscó la pureza del corazón, para estar en armonía con el Cielo. Durante tres siglos anduvo con Dios. Día tras día anheló una unión más íntima; esa comunión se hizo más y más estrecha, hasta que Dios lo llevó consigo. Había llegado al umbral del mundo eterno, a un paso de la tierra de los

bienaventurados; se le abrieron los portales, y continuando su andar con Dios, tanto tiempo perseguido en la tierra, entró por las puertas de la santa ciudad...

"Dios nos llama a una comunión tal". -Testimonies for the Church, t. 8, pp. 330, 331.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Dios nos está llamando tierna y amorosamente. Como Enoc, respondamos con todo nuestro corazón y nuestra mente. Entonces Dios hará de nuestro cuerpo su santo templo y su morada. Podemos caminar con Dios de tal manera que él habite en nosotros. Este puede ser nuestro gozoso privilegio desde ahora y hasta que Jesús regrese.

No hay mayor gozo, placer o privilegio que enamorarse y unir nuestras manos y nuestro corazón con el Amante de nuestras almas. Completamente unidos y perdidos en sus brazos amorosos, él nos atesorará y cuidará tiernamente, y al final nos llevará a su hogar celestial.

No deje que nada lo detenga o que Satanás le robe esta experiencia tan maravillosa y gratificante.

¡Esto es lo único por lo que vale la pena vivir!

Amante Jesús, por favor ayúdanos a valorar, por sobre todas las demás cosas, la relación íntima y el caminar contigo.